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Pour  ne  pas  être  en  reste  avec  son  prédécesseur,  G.  W.  Bush,  dans  son
enthousiasme pour calmer les supporteurs chrétiens sionistes, Donald Trump a créé
le tout premier Office des Religions à la Maison Blanche. Pour diriger cette nouvelle
bureaucratie gouvernementale,  conçue spécifiquement pour cibler la  religion en
Amérique, Trump a assigné sa conseillère spirituelle, Paula White.

Comme vous vous en rappelez peut-être, le plus jeune Bush créa l’Initiative fondée
sur la foi, dans laquelle il distribua des centaines de millions de dollars des payeurs
de taxe pour la création d’un mécanisme d’utilisation d’argent du gouvernement
fédéral  afin  de  financer  divers  programme  d’églises  variées  –  achetant  ainsi
directement  le  soutien  aux  politiciens  qui  fournissaient  ce  support  (comme  si
l’exemption de taxe du gouvernement n’était pas suffisante) et procurant un véhicule
par  lequel  le  gouvernement  peut  contrôler  la  religion à  son goût.  Des  milliers
d’églises ont tendu leurs mains impies pour recevoir ces fonds des payeurs de taxe
américains.
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Cela me rappelle une citation du père fondateur Thomas Jefferson à ce sujet :

Pousser un homme à fournir des contributions d’argent à la propagation d’opinions
auxquelles il ne croit pas et qu’il abhorre, est immoral et tyrannique.

Amen !

Tout mélange de l’église et de l’état, par l’état, est anathème à la Sainte Parole de
Dieu, la Constitution des États-Unis et à tout principe naturel de Liberté sur lesquels
notre pays fut fondé. J’encourage fortement les lecteurs à regarder mon message de
dimanche dernier (seulement 38 minutes de long, l’auriez-vous cru ?) dans lequel
j’aborde ce sujet saillant.

Malheureusement, la plupart des évangéliques ont perdu toute appréciation et tout
respect  pour  l’enseignement  biblique  d’une  chaire  libre  et  indépendante,  d’un
gouvernement constitutionnel et des principes de Liberté. A cet égard, ils sont aussi
mauvais que la Gauche radicale. Les deux groupes veulent que les gouvernements,
fédéral  et  étatique,  financent  et  légifèrent  leurs  agendas  indépendamment  des
Droits naturels et des protections de ces droits pour tout le peuple.

Or, Trump a placé la barre plus haute que Bush dans l’intrusion gouvernementale au
sein du sanctuaire en créant un Office des Religions à la Maison Blanche. Il n’y a pas
de doute, les églises qui coopèrent avec l’Office des Religions seront récompensées
avec toutes sortes de bénéfices de l’Oncle Sam. Mais qu’arrivera-t-il des églises qui
refuseront d’abandonner leurs sanctuaires à l’autorité du roi ?

J’ai bien peur que ces institutions religieuses qui ne voudront pas répéter le narratif
provenant de l’Office des Religions auront à faire face à toutes sortes de menaces, à
l’intimidation et peut-être même de possibles représailles légales – spécialement en
ce qui regarde le narratif de Trump au sujet d’Israël.

La procureure générale de Trump, Pam Bondi, et la secrétaire du Département de la
Sécurité  Nationale,  Kristi  Noem,  sont  des  hypers  sionistes  chrétiennes  et  bien
établies dans leur soutien de la censure contre toute protestation et tout discours
faits par quiconque critique Israël – au point même de déterminer des punitions de
déportation et/ou d’accusations criminelles par le FBI.

https://www.youtube.com/watch?v=Oapa2j92wcU
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Comme de chacune des assignations administratives clés de Donald Trump, Paula
White est une sioniste « chrétienne » radicale.

Je cite ceci d’un article qui est apparu dans un média israélien appelé y net news,
qui est pris de doux vertige à propos de l’assignation de White par Trump à cette
position clé dans le gouvernement américain.

Le  Président  américain  Donald  Trump  a  établi  le  rôle  de  la  religion  dans  la
gouvernance américaine et fort  probablement dans le façonnage de la politique
étrangère – particulièrement quant à Israël – en créant le tout premier Office des
Religions à la Maison Blanche.

Oh, wow ! Donc, nous pouvons maintenant nous attendre à ce que John Hagee,
Kenneth Copeland et Richard Jeffress dirigent la politique étrangère de l’Amérique ?

La révérante Paula White, depuis longtemps conseillère spirituelle de Trump et une
des figures les plus influentes dans son administration précédente, dirige l’initiative.

White a joué un rôle clé dans le renforcement des liens entre le président et Israël et
sa part  fut  déterminante dans son appui  pour que l’ambassade américaine soit
relocalisée de Tel-Aviv à Jérusalem, entre autres politiques fondées sur la foi.

En  même  temps,  le  Premier  Ministre  Benjamin  Netanyahou  a  signalé  que
maintenant plus que jamais  Israël  accueillera favorablement le  soutien chrétien
politique, biblique et diplomatique. Bien qu’il n’ait pas rencontré les leaders juifs –
sauf un groupement de leaders étudiants juifs – Netanyahou a tenu une rencontre de
90 minutes avec plus d’une douzaine de leaders évangéliques américains, ce lundi-
ci, avant sa rencontre avec Trump, selon All Israel News.

Dans une récente conversation à Washington, White a décrit Trump comme étant
une personne spirituelle.

Voilà pourquoi Trump utilise si souvent le nom de Dieu de manière blasphématoire.

White a joué un rôle clé dans la conception de la politique de Trump envers Israël et
le Proche-Orient, en travaillant de manière étroite avec les anciens conseillers juifs
orthodoxes du président, incluant le beau-fils de Trump Jared Kushner.

https://www.ynetnews.com/article/rk00sa0byyx
https://www.whitehouse.gov/presidential-actions/2025/02/establishment-of-the-white-house-faith-office/
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Pendant plusieurs années consécutives, la Fondation des Alliés d’Israël a reconnu
White comme une des Alliées chrétiennes du Top 50 en mettant en lumière son
profond engagement à renforcer les liens entre chrétiens et Israël.

Lors d’une visite à Israël en juin 2023, White a fait une déclaration audacieuse dans
une entrevue avec votre reporter en soulignant que les chrétiens devraient chercher
à apprendre des Juifs plutôt que de chercher à les convertir.

Elle  se  référa  aux  enseignements  de  l’apôtre  Paul  en  disant  :  «  Paul  établit
clairement que Dieu avait étendu son amour aux Gentils, mais il n’enleva rien aux
Juifs et ne nous dit pas de retourner en arrière et de courir les corriger ou les
convertir. Je ne veux pas convertir les Juifs ou les envoyer [vivre] en Israël pour
l’enlèvement. Le plan de salut des Juifs appartient à Dieu. »

En plus de ses efforts humanitaires, White agit en tant que leader sénior dans le
programme Israël365 des Actions pour la Conservation du Territoire de Dieu, lequel
préconise la souveraineté israélienne sur la Judée et la Samarie [Cisjordanie].

La création de cet office est une autre indication que Trump donne la priorité aux
intérêts de ses supporteurs évangéliques – un bloc clé de votes qui le soutient de
façon consistante.

Cela marque aussi une victoire significative des factions de l’aile droite d’Israël qui
préconise  un  alignement  plus  fort  entre  la  politique  israélienne  et  les  valeurs
conservatrices bibliques et basées sur la foi.

Cela pourrait  également signaler que ces valeurs formeront le fondement d’une
politique renforçant les profonds liens historiques entre le peuple juif et la terre
d’Israël, y compris la Judée, la Samarie, Jérusalem et même Gaza.

Si  vous  êtes  un  chrétien  qui  connaissez  votre  Bible,  vous  aurez  déniché
immédiatement  l’hérésie  de  White.

White a fait une déclaration audacieuse dans une entrevue avec votre reporter en
soulignant que les chrétiens devraient chercher à apprendre des Juifs plutôt que de
chercher à les convertir.



Elle  se  référa  aux  enseignements  de  l’apôtre  Paul  en  disant  :  «  Paul  établit
clairement que Dieu avait étendu son amour aux Gentils, mais il n’enleva rien aux
Juifs et ne nous dit pas de retourner en arrière et de courir les corriger ou les
convertir … Le plan de salut des Juifs appartient à Dieu. »

C’est le blasphème par excellence du sionisme de prospérité théologique chrétien
vendu avec insistance par des gens tels que John Hagee qui disent que les Juifs ont
un plan spécial de salut avec Dieu qui n’inclut pas le salut par Christ.

Hagee et White ignorent ce que Jésus a dit dans Jean 14:6 :

« Je suis le chemin, et la vérité, et la vie ; nul ne vient au Père que par moi. »

Encore une fois, la publication médiatique israélienne tire fierté du fait que Paula
White soit une proche alliée du Juif kabbaliste/chabadiste/sioniste (et beau-fils de
Trump) Jared Kushner  qui  est  un des  plus  gros  financiers  des  programmes de
« colonisation » israélienne en Cisjordanie, alias « vol et occupation de territoire ». Il
est aussi digne de mentionner qu’Israël considère White comme faisant partie du
Top 50 des alliés chrétiens en Amérique.

Mais le blasphème de White va bien au-delà de son hérésie au sujet d’Israël. Écoutez
n’importe quel de ses sermons, ils sont remplis de blasphèmes. Ces citations sont
tirées d’un de ces sermons qui fut posté sur la page de Rank Heresy X.

Paula White :

Partout où je vais, Dieu règne.

Lorsque je marche sur le sol de la Maison Blanche, Dieu marche sur le sol de la
Maison Blanche. J’ai tout le droit et l’autorité de déclarer que la Maison Blanche est
un sol sacré, parce que je m’y tiens, et où je me tiens, c’est sacré.

White ignore de façon commode Exode 3:4-5 : « Et l’Eternel vit que Moïse s’était
détourné pour regarder ; et Dieu l’appela du milieu du buisson, en disant : Moïse,
Moïse ! et il répondit : me voici. Et Dieu dit : n’approche point d’ici ; déchausse tes
souliers de tes pieds, car le lieu où tu es arrêté, est une terre sainte. »

https://x.com/rankheresy/status/1887589906488471689?s=42


Le lieu n’était pas saint parce que Moïse s’y trouvait ; le lieu était saint parce que
Dieu y était. Et Moïse n’était pas Dieu.

Flash de nouvelles pour Paula White : il y a un Dieu, et ce n’est pas toi.

Paula White est la grande prêtresse des faux prophètes.

Voyez ce que White dit à propos de Trump :

Dire non au Président Trump, c’est dire non à Dieu.

Flash de nouvelles pour Paula White : il y a un Dieu et ce n’est pas Trump.

White encore sur Trump :

Que tous les réseaux démoniaques qui se sont alignés contre l’appel du Président
Trump soient rompus, qu’ils soient arrachés au nom de Jésus.

Quel blasphème !

Donc,  quiconque s’oppose à Donald Trump – qu’importe que ses actions et  ses
politiques soient inconstitutionnelles ou malignes – doit être démoniaque et doit
être rompu et arraché – au nom de Jésus, bien sûr.

Trump s’est  entouré de sectaires  sionistes,  y  compris  Paula  White,  qui  veulent
détruire la liberté d’expression permettant de critiquer le sionisme et Israël.

Au moment où j’écrivais cet article, une dépêche a été émise disant que le Président
Trump avait annoncé que le Hamas avait jusqu’à samedi midi pour relâcher tous les
prisonniers de guerre israéliens ou « l’enfer va éclater ».

Trump donne clairement le feu vert pour qu’Israël brise le cessez-le-feu et puisse
utiliser les bombes de 1 800 à 2 000 livres qu’il a envoyées à Israël pour les lâcher
sur les Palestiniens de Gaza. C’est évident, car peu après avoir fait cette annonce,
Benjamin Netanyahou a fait écho à la menace de Trump presque mot pour mot.

Et veuillez-vous rappeler que la relâche des prisonniers de guerre israéliens par le
Hamas fut spécialement définie dans un accord de cessez-le-feu en trois phases et



négocié par Steve Witkoff, envoyé de Trump au Proche-Orient, et signé par les États-
Unis  et  Israël.  En  d’autres  mots,  quand  Trump annonça  que  le  Hamas  devait
relâcher tous les prisonniers de guerre avant samedi midi, il brisait son propre plan
de paix – plan de paix dont il se vantait tellement de créer quand il serait en poste.

En commettant cette tricherie, Trump a prouvé au monde (amis comme ennemis)
que  sa  parole  ne  vaut  absolument  RIEN.  Les  ramifications  de  l’endossement
obséquieux de Trump pour le génocide d’Israël contre le peuple palestinien vont
venir  le  hanter  (ainsi  que  l’Amérique)  dans  les  attitudes  et  les  actions  de  la
communauté internationale pour le reste de sa présidence.

Le colonel Douglas Macgregor prédit que le feu vert de Trump à la continuation du
génocide d’Israël à Gaza va avoir pour résultat l’unification des états arabes contre
les  États-Unis  et  Israël,  et  va  mener  à  une  guerre  totale  régionale  et  même
mondiale. Il a probablement raison.

Trump utilise  l’armée d’Israël  (et  ses  bombes  et  ses  missiles  américains)  pour
nettoyer  toute  l’affaire  [Gaza].  Cela  veut  dire  terminer  le  travail  de  nettoyage
ethnique  et  de  génocide  du  peuple  gazaoui  pour  que  Trump  et  ses  copains
milliardaires puissent bâtir leur Riviera du Proche-Orient et transformer la côte de
Gaza en un autre Atlantic City.

L’inhumanité sans pitié des leaders gouvernementaux (dont une foule de présidents
et de congressistes américains) qui ont si hâte de répandre le sang de façon massive
sur  toute  l’humanité  –  pour  leur  propre  gain  politique  et  financier  –  et  qui
démontrent  une  telle  indifférence  envers  leurs  victimes  ne  cessera  jamais  de
m’étonner.

Donc, d’après ce que dit Trump, dès cette fin de semaine, il va rejoindre Joe Biden
en tant que Criminel de Guerre et meurtrier de masse. Depuis combien de temps
est-il  en  poste  ?  Trois  semaines  ?  Cela  n’a  pas  pris  de  temps.  Et  la  fausse
prophétesse Paula White sera celle qui aura vendu à la criée le génocide de Trump
comme une cause juste aux évangéliques d’Amérique.

Je me demande combien de temps vont durer la liberté d’expression, le droit de
manifester et le droit de redresser le gouvernement sioniste de Trump avec Paula



White qui dirige l’Office des Religions à la Maison Blanche.


